



謹賀新年

新年のご挨拶



新年あけましておめでとうございます。

町民の皆様には健やかに新年をお迎えのことと、心よりお慶び申し上げます。

秋から季節性インフルエンザの流行が始まり、同時に新型コロナウイルス感染も増えています。冬はこれからが本番ですが、どうか皆様健康に留意してお過ごしください。

当院はおかげさまで、新病院が竣工し昨年11月より新しい環境で診療を開始しました。新春を前に皆様にお披露目できたことを嬉しく思っております。建築にあたりお世話になりました町内の建築関連の事業者の皆様、ご理解と応援を賜った栗山町ならびに町民の皆様に、改めてお礼申し上げます。

新病院ではMRI装置を新たに導入し、設備を新しくするとともに快適性も重視して、バリアフリーや空調・採光なども工夫しております。スタッフ一同も気持ちを新たにし、町民の皆様により一層お役に立てるよう尽力してまいります。

これから旧病院を取り壊し、その場所に新しい駐車場が整備されます。それまで代替駐車場と臨時入口を使うため、とくに積雪期はアクセスにご不便をおかけしますが、どうか工事完了まで今少しの間、ご協力を頂ければ幸いです。

この新しい年がより佳き年になるよう心より祈念いたしまして、年頭のご挨拶とさせて頂きます。

令和8年1月 栗山赤十字病院 院長 天崎吉晴